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PRESEPIO
A praça Padre José Magnani, 

a praça do Santuário Nossa 
Senhora da Piedade (foto), 

começou a ser preparada na 
tarde de ontem para receber o 

presépio natalino. Todos os anos, 
o local recebe muitos visitantes 

pela beleza e delicadeza do 
trabalho. O presépio deve ser 

finalizado até a quinta-feira.

P R O F E S S O R
Prefeitura 
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para concurso
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Com 13 novos policiais, 
PM completa efetivo
Segundo o comandante do 4° Batalhão da Polícia Militar de Bauru, tenente-coronel Roberto Benedito 
Meira, seis policiais já chegaram e outros sete se apresentam até sexta-feira em Lençóis Paulista

Cachaça é atração do Circuito

Nos próximos dias 3, 4 e 5 
de dezembro a realização de três 
eventos ressalta o turismo em 
Lençóis Paulista e região. Estão 
programados o lançamento do 
catálogo Negócios em Turismo 
Cultura e Artesanato, 2° Fórum 
e 2® Feira do Circuito Turístico 
Caminhos do Centro Oeste Pau
lista. A abertura do evento será 
no Salão do Santuário Nossa Se
nhora da Piedade. ►► Página A3

E C O N O M I A

Incubadora 
de empresas 
tem novos 
parceiros

Uma reunião realizada on
tem no gabinete da prefeita 
Bel Lorenzetti (PSDB) selou 
as diretrizes do programa de 
Incubadora de Empresas de 
Lençóis Paulista pelos próxi
mos anos. No encontro, os 
novos parceiros -  Facol, Se- 
nai, Ascana e Acilpa assinaram 
um protocolo de intenções. 
O Sebrae pode voltar a inte
grar o grupo. ►► Página A5

A Polícia Militar de Lençóis 
Paulista recebe até a próxima 
sexta-feira, dia 4, 13 novos 
policiais. A informação é do 
comandante do 4° Batalhão 
da Polícia Militar de Bauru, 
tenente-coronel Roberto Be
nedito Meira. Seis homens

já chegaram e os outros sete 
se apresentam até a próxima 
sexta-feira. Com isso, fica re
solvido o problema dos "cla
ros", ou seja, o efetivo da PM 
fica completo. O tenente-coro
nel frisou que esse é mais um 
passo em direção à criação do

Grupamento Força Tática na 
cidade. Agora só falta chegar a 
viatura, o que deve acontecer 
até o final deste ano. "Estamos 
aguardando a publicação da 
criação da Força Tática no Qua
dro Particular de Organização. 
Feito isso, eu vou solicitar o

envio de uma viatura e devo 
recebê-la logo", explicou Mei
ra. Entretanto, o tenente-co
ronel falou que o ideal seriam 
dois veículos. "Assim, em caso 
de urgência, nós poderemos 
usar todo efetivo", disse. Meira 
disse que uma viatura para a

Força Tática custa R$ 72,8 mil. 
Os vereadores Manoel dos 
Santos Silva (PSDB), o Mane- 
zinho, Claudemir Rocha Mio 
(PR), o Tupã, e Ailton Rodri
gues (PTB), o Juruna, se com
prometeram a buscar recursos 
para uma segunda viatura.

P O L I T I C A

Presidente do PSC lança Marise 
para deputado estadual

São Manuel é o primeiro finalista
Saiu o primeiro finalista da 

sétima edição da Copa 1010/ 
Grupo Lwart. É a agremiação 
de São Manuel (foto) que na 
partida da manhã do domin
go 29, no estádio municipal

Archangelo Brega, o Bregão, 
derrotou o Primavera Mille- 
nium/Via Marconi pelo placar 
de 3 a 1. Da partida do pró
ximo domingo entre Expressi- 
nho/Pitoli/Trigal e MAC (Ma-

Família que será atendida pela campanha Natal sem Fome

catuba Atleticano Clube) sai o 
adversário da equipe sãoma- 
nuelense. A final está prevista 
para domingo 13, às 10h, no 
Bregão, com transmissão pela 
rádio local. ►► Página A7

A G U D O S

Campanha 
é feita pela 
Associação 
do Câncer

►► Página A4

Marise recebeu o deputado federal Régis de Oliveira na Rocinha

O deputado federal e pre
sidente estadual do PSC, Ré- 
gis de Oliveira, esteve em 
Lençóis Paulista na última 
sexta-feira, dia 27, para convi
dar o ex-prefeito José Antonio 
Marise a disputar uma vaga 
na Assembleia Legislativa. O 
deputado também visitou o 
juiz Mário Ramos dos Santos 
e a prefeita Bel Lorenzetti (PS
DB). O encontro com lide
ranças políticas aconteceu na

Rocinha. "Eu vim aqui para 
selar nossa parceria e fazer o 
convite oficial para que o ex- 
prefeito Marise dispute uma 
vaga como deputado estadu
al pelo PSC. Eu tenho gran
de apreço por ele. Já estive 
aqui quando ele era prefeito 
e como fez uma administra
ção muito boa eu tenho total 
convicção que ele vai conse
guir se eleger", afirmou Ré
gis de Oliveira. ►► Página A3



E D I T O R I A L

Uma novela perto do fim!
O comandante da Polícia 

Militar para a região de Bau
ru, tenente-coronel Roberto 
Benedito Meira, confirmou na 
tarde de ontem a chegada de 
13 novos policiais para Len
çóis Paulista. Seis homens já 
se apresentaram para o serviço 
e os outros sete chegam até a 
sexta-feira 4. Com isso, o efe
tivo lençoense fica completo. 
Ou seja, o município passa a 
ter o número de policiais sufi
cientes para atender a deman
da da população que já passa 
dos 60 mil moradores. Mais 
que isso, a instalação da For
ça Tática fica mais perto de se 
concretizar.

A notícia não poderia ser 
melhor. Na semana passada, 
O ECO noticiou que o Grupa
mento da Força Tática já esta
va aprovado pela Secretaria de 
Segurança e o tenente-coronel 
Meira informou que assim que 
o efetivo estivesse completo a 
dependência seria de uma via
tura. Informação que se con
firmou ontem. A expectativa 
dele é de que o novo serviço 
opere antes do ano terminar.

A Força Tática será com
posta por oito policiais mili
tares que recebem um treina

mento especial. No efetivo lo
cal, incluindo os novatos, seis 
homens já estão treinados. Ou 
seja, em breve o capitão Alan 
Terra vai poder, efetivamente, 
patrulhar a cidade toda. A fal
ta de policiais militares é um 
problema que se arrasta há 
anos e que além de deixar os 
moradores preocupados so
brecarrega quem está em ser
viço e tem como meta prote
ger a população.

A edição de hoje também 
mostra que a candidatura do 
ex-prefeito José Antonio Mari- 
se (PSC) para deputado esta
dual está cada vez mais pró
xima. Na última sexta-feira, o 
presidente estadual do PSC, 
Régis de Oliveira, veio for
malizar o convite e colocar a 
legenda à disposição de Mari- 
se. O deputado elogiou e diz 
acreditar que Marise se elege. 
Pelas suas contas, é preciso fa
zer 40 mil votos.

A quinta-feira será marca
da pelo lançamento do catá
logo de negócios do Circuito 
Turístico Caminhos do Cen- 
tro-Oeste Paulista. Na prática, 
vai colocar Lençóis Paulista 
e região na rota do turismo, 
uma novidade para todos.

A R T I G O

Água doce no mundo
Braz Albertini

Estima-se que a água doce 
no mundo esteja em 34,6 mi
lhões de km3. Para se ter uma 
idéia, cada km3 equivale a um 
trilhão de litros, mas somente 
30,2% desta água é usada pa
ra a vida, tanto animal como 
vegetal, e apenas 0,9% está 
disponível para a humanida
de superficialmente, na forma 
de rios e lagos. O restante es
tá nas geleiras. A Organização 
das Nações Unidas (ONU) in
forma que 1,3 bilhão de pes
soas não têm acesso à água.

Em agosto deste ano, uma 
conferência financiada tam
bém pela ONU, na Suécia, reu
niu especialistas em água de 
todo o mundo e concluiu que 
os governos precisam investir 
na eficiência do uso desse re
curso para cobrir um aumento 
na demanda por alimentos até 
2050. Na Ásia, por exemplo, 
os países poderão enfrentar 
falta de alimentos, e até confli
tos sociais, se não melhorarem 
a administração dos recursos 
hídricos para lidar com o au
mento populacional.

No Brasil somos privilegia
dos porque temos 12% das re
servas de água do planeta, em
bora ela esteja mal distribuída, 
com 78% da água superficial 
na região amazônica, enquan
to no Sudeste, que tem uma 
densidade populacional muito 
maior, temos apenas 6% desse 
recurso na superfície. Mas nem 
por isso podemos abusar desse 
bem natural tão precioso para 
a humanidade. Hoje há um 
desleixo por parte de muitas 
autoridades com relação ao 
manejo das águas. Falta muito 
investimento no tratamento 
do esgoto por parte do poder 
público: 90% dos esgotos do
mésticos e 70% dos efluentes 
industriais são jogados nos rios

sem tratamento. Locais que 
realizam a limpeza da água 
utilizada não são grandes des
taques de feituras políticas, ou 
seja, muitos prefeitos preferem 
construir viadutos e pontes, 
que dão mais visibilidade.

O aproveitamento da água 
da chuva e o reuso desta pa
ra determinadas atividades, 
que não sejam para consumo 
humano, podem contribuir 
muito na preservação e eco
nomia de nossas fontes. A re
constituição de matas ciliares 
ajuda na manutenção de mui
tas nascentes, como também 
o programa Melhor Caminho 
do governo do Estado, que 
colabora para evitar o assore
amento dos rios e lagos.

Com o passar dos anos, a 
capacidade dos reservatórios 
das usinas hidrelétricas poderá 
diminuir muito, comprometen
do o fornecimento de energia. 
Talvez em muitas regiões do pa
ís pode parecer bobagem ficar 
falando em evitar desperdícios 
de água, mas é bom realizarmos 
uma reeducação para o futuro, 
que já se faz presente. Infeliz
mente, a população não tem re
agido bem às expectativas para 
um aproveitamento mais cons
ciente dos recursos hídricos.

Para produzir a alimentação 
de uma pessoa num dia, gasta
mos de 2 à 5 mil litros de água. 
E no ano 2025 seremos mais 
de 8 bilhões de pessoas parti
lhando do mesmo volume de 
água que temos hoje. A agricul
tura terá que encontrar formas 
bastante adequadas para sua 
produção no futuro. A água é o 
bem mais precioso que temos 
e por isso precisamos tratá-la 
com mais respeito.

Braz Albertini é agricultor e 
presidente da Fetaesp (Federação 
dos Trabalhadores na Agricultura 

do Estado de São Paulo)

O ECO
CNPJ: 03.433.116/0001-02 • lE: 416.043.125.113 - ME 

Editora e Jornal Folha Popular Ltda-ME
Rua Geraldo Pereira de Barros, 948, Centro 

Lençóis Paulista, SP, CEP: 18680-020

Circulação Regional: Agudos, Areiópolis, Barra Bonita, Borebi, 
Igaraçu do Tietê, Lençóis Paulista, Macatuba e Piratininga

EDITORA RESPONSÁVEL:
Conceição Giglioli Carpanezi 
Mtb: 23.102

FONE/FAX: Telefone: (14) 3269-3311 
E-MAIL: oeco@jornaloeco.com.br 
SITE: www.jornaloeco.com.br

DEPARTAMENTO COMERCIAL:
Telefone: (14) 3269-3311
e-mail: comerdal@jornaloeco.com.br

IMPRESSÃO:
JS Produções Gráficas Ltda. Bauru SP 
Fone/Fax: (14) 3227-1920.

Registrado no Cartório de Registro das 
Pessoas Jurídicas de Lençóis Paulista 
no Livro sob n° 004

O ECO é registrado conforme Lei de 
Imprensa, pelo decreto 2322 de 20 de 
maio de 1940, com registro no DIP.

Os artigos assinados são de inteira responsabilidade de seus autores 
e não representam, necessariamente, a opinião deste jornal

P O V O

VISITA
A senadora Marina Silva 

(PV) e virtual candidata a pre
sidência da República pelo 
PV visitou a região no último 
sábado. Na parte da manhã 
esteve em Bauru e ministrou 
uma palestra sobre o tema 
"Brasil Sustentável" na USC 
(Universidade do Sagrado 
Coração). Na parte da tarde, 
a senadora se reuniu com li
deranças e também proferiu 
a mesma palestra na Câmara 
de Vereadores de Jaú.

PROMOÇÃO
A visita foi arquitetada pe

lo deputado federal José Paulo 
Tóffano (PV), escolhido como 
um dos 21 coordenadores da 
pré-campanha à presidência 
da República de Marina Silva. 
Durante toda visita, Tóffano 
não escondeu o entusiasmo 
com a visita da ex-ministra do 
Meio Ambiente. "Eu acho que 
esse é um grande momento 
para a região. Receber a sena
dora realmente é um presen
te", afirmou.

SEGUIDORES
Políticos de toda região 

acompanharam Marina Silva. 
Em Lençóis Paulista, integra
ram a comitiva o presidente 
do PV local e coordenador do 
partido na região, Anderson 
Buratto, e os vereadores ver
des Nardeli da Silva e Carlos 
Pacola. Os lençoenses recebe
ram a senadora no aeroporto 
de Bauru e a acompanharam 
até rádios, jornais e TVs.

TERCEIRA VIA
Durante seus discursos, 

a pré-candidata se apresen
tou como uma alternativa 
às propostas dos dois princi
pais concorrentes ao Palácio 
do Planalto -  o governador 
paulista e tucano José Serra 
e a ministra da Casa Civil 
apoiada pelo presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva, Dilma 
Rousseff (PT). Marina disse 
que escolheu o PV porque 
não abria mão da centralida- 
de do tema sustentabilidade 
em sua campanha. "Eu acho 
que o Brasil está maduro 
para enfrentar de frente esse 
grave problema e acho que 
isso tem que ser o centro de 
qualquer projeto de gover
no", frisou a senadora que 
trocou o PT pelo PV.

ILUSTRE
Antes do início da pales

tra de Marina Silva, realizada 
na Câmara de Vereadores de 
Jaú, Tóffano fez uma ho
menagem ao ex-prefeito de 
Macatuba João Carlos Hueb 
(PV). O médico macatuben- 
se foi o primeiro prefeito do 
Brasil eleito pela legenda. 
"Antes da senhora começar, 
eu não poderia deixar passar 
a presença do homem que 
começou essa história que é 
o doutor João Carlos Hueb, o 
primeiro prefeito eleito pelo 
PV no Brasil", disse Tóffano.

EM TODAS
Outro político que mar

cou presença na visita da se
nadora Verde na região foi o 
prefeito de Areiópolis, José 
Pio de Oliveira (PT), o Peixei
ro. Aliás, o prefeito não tem 
se furtado em comparecer em 
cerimônias políticas, não im
portando o tom da bandeira. 
Na sexta-feira 20, Peixeiro 
compareceu à cerimônia de 
entrega do título de cidadão 
lençoense para o deputado 
federal Arnaldo Jardim (PPS). 
É bom lembrar que tanto PPS 
quanto PV são partidos de 
oposição ao PT de Lula.

CALENDÁRIO
Estava prevista para a 

noite de ontem a última ses
são ordinária da Câmara de 
Lençóis Paulista. Essa seria 
a última reunião do ano do 
Legislativo, caso a pauta con
seguisse ser esvaziada. Mas, 
o presidente Ismael de Assis 
Carlos (PSDB), o Formigão, 
já adiantou na semana pas
sada que vai ter que marcar 
uma extraordinária.

SEGUNDA VOTAÇÃO
Ocorre que alguns dos 

projetos incluídos na or
dem do dia ainda estavam 
em primeira votação e ne
cessitavam de uma segunda 
votação em plenário para se
guir o trâmite, como é o ca
so das alterações no Código 
Tributário do município que 
estendem as datas de ven
cimento do IPTU (Imposto 
Predial e Territorial Urba
no) e ISSQN (Imposto sobre 
Serviços) e o que permite ao 
SAAE (Serviço de Água e Es
gotos) cobrar tarifa de água 
e esgoto da Prefeitura

EXPEDIENTE
Além dos projetos que já 

estavam na ordem do dia, 
dois novos deram entrada e 
seriam lidos na sessão dessa 
segunda 30. O primeiro trata 
da autorização do Executivo 
em ceder estagiários e servi
dores públicos municipais 
através de convênios com 
órgãos da administração pú
blica direta, indireta, federal 
e estadual.

EXPEDIENTE 2
O segundo autoriza uma 

suplementação de verbas do 
orçamento no valor de R$ 
55 mil para pagamento de 
despesas do poder Legislati
vo. Nos dois casos, os pro
jetos foram encaminhados 
pelo Executivo.

a b o n o
Daria entrada na sessão 

de ontem, na Câmara de 
Vereadores de Macatuba, 
projeto de lei que institui o 
abono de Natal para os ser
vidores públicos. Os funcio
nários vão receber R$ 300, 
segundo o texto, mesmo 
valor pago no ano passado. 
O Sindicato dos Servidores 
pediu que este ano o abono 
fosse elevado a R$ 400.

190
O serviço prestado pela 

Polícia Militar volta à pau
ta na sessão de Macatuba. 
Ontem, o vereador José 
Antonio Tavano (PMDB), 
o Zeca Tavano, apresenta
ria moção reivindicatória 
para agilizar o serviço de 
190 ou transferir de no
vo o atendimento para os 
municípios. Segundo o 
parlamentar, depois que 
o serviço foi centralizado, 
não param de chover recla
mações da população.

SEGUNDA
Para limpar a pauta, 

aguardavam segunda vo
tação o projeto que fixa as 
despesas e estima as receitas 
para o orçamento de 2010 
e uma emenda ao mesmo 
projeto, que destina R$ 130 
mil do orçamento da Câma
ra para a construção de uma 
creche do Jardim Bocaiúva. 
Em primeira votação, tanto 
o projeto quanto a emenda 
foram aprovados.

"Eu costumo fazer do
ações, não só no final 
do ano. Eu acho que as 
pessoas deveriam ter em 
mente que o Natal é todo 
dia. Todo dia as pessoas 
precisam comer".

Ângela Romano Silva, 
auxiliar de escritório

"Eu acho que se fo r pa
ra doar só no fin al do 
ano não adianta nada. 
As pessoas têm fome 
todos os dias, não só no 
fin al do ano".

Júnior João da Silva, 
pedreiro

Diversos moradores da rua Claudio Alvin de Paula reclamaram de excesso de velocidade de veículos que trafegam 
pela região. Como a rua interliga o Jardim Ubirama com a rodovia Osny Matheus (SP-261), os motoristas passam 
acima dos limites de velocidade no local. Os moradores pedem que seja instalado um redutor de velocidade.

"Geralmente eu costumo 
doar mais para as pes
soas mais próximas, que 
eu sei que estão preci
sando. Mas eu acho essa 
uma iniciativa muito 
importante".
Maria Helena Esperandio, 

conservação e limpeza

F R A S E
"Tenho plena 
convicção que o 
Marise vai ter uma 
votação muito boa 
aqui, por causa de 
sua administração. 
Outro ponto 
positivo que vemos 
no pré-candidato 
é sua liderança 
na região. Ele tem 
um trânsito muito 
bom nas cidades 
do entorno e isso 
é fundamental em 
uma campanha 
como essa",

Régis de Oliveira, deputado 
federal e presidente estadual 

do PSC

P A R A  P E N S A R
"Imagine todo o povo 
vivendo em paz... você 
irá dizer que eu sou um 
sonhador, mas eu não sou 
o único. Espero que você 
um dia junte-se à nós e o
mundo será um só..."

John Lennon

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
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Apoio bem vindo
Presidente do PSC vem a Lençóis convidar ex-prefeito Marise para ser candidato a deputado estadual

Cristiano Paccola
V ITOR GODINHO

O deputado federal e pre
sidente estadual do PSC, Régis 
de Oliveira, esteve em Lençóis 
Paulista na última sexta-feira, 
dia 27, para convidar oficial
mente o ex-prefeito José Anto- 
nio Marise a disputar uma vaga 
na Assembleia Legislativa pela 
legenda. O deputado também 
visitou o juiz Mário Ramos dos 
Santos, que foi seu aluno, e a 
prefeita Bel Lorenzetti (PSDB). 
O encontro com lideranças po
líticas aconteceu na Rocinha.

"Eu vim aqui para selar 
nossa parceria e fazer o con
vite oficial para que o ex-pre
feito Marise dispute uma vaga 
como deputado estadual pelo 
PSC. Eu tenho grande apreço 
por ele. Já estive aqui quan
do ele era prefeito e como fez 
uma administração muito boa 
eu tenho total convicção que 
ele vai conseguir se eleger", 
afirmou Régis de Oliveira.

Pelas contas do presidente 
do PSC, Marise precisa fazer 
cerca de 40 mil votos para se ga
rantir como deputado estadual 
nas eleições de 2010. "Tenho 
plena convicção que o Marise 
vai ter uma votação muito boa 
aqui, por causa de sua adminis
tração. Outro ponto positivo 
que vemos no pré-candidato é 
sua liderança na região. Ele tem 
um trânsito muito bom nas ci
dades do entorno e isso é fun
damental em uma campanha

Régis de Oliveira, Marise e Norberto conversam durante encontro na Rocinha; ex-prefeito precisa de 40 mil votos em 2010

como essa", avalia o deputado.
Marise ressaltou que ainda 

precisa passar pelas prévias do 
partido que devem ocorrer no 
começo do ano que vem, mas 
que terá muito orgulho de re
presentar a região no pleito. "É

evidente que nós já tínhamos 
alguns contatos anteriores com 
o deputado Régis de Oliveira, 
que é o presidente do PSC no 
Estado de São Paulo, e sua pre
sença aqui hoje nos enche de 
alegria. Nós participaremos de

uma convenção, mas saber que 
nossa candidatura para dispu
tar uma cadeira na Assembleia 
Legislativa está praticamente 
assegurada nos dá ânimo para 
continuar o trabalho de estru
turação que estamos desenvol

vendo", comenta.
O ex-prefeito frisou que 

ficou evidente em recente pes
quisa divulgada pelo jornal 
O ECO que a população de
seja ter um deputado estadu
al. "Recentemente, pesquisa

PSC é um 
partido em 
ascensão, 
diz Régis de 
Oliveira

O deputado federal 
e presidente estadual do 
PSC, Régis de Oliveira, 
ressaltou que o partido 
está crescendo muito no 
cenário nacional. Até o 
início das eleições de 
2008 o partido estava or
ganizado em apenas 48 
municípios. Hoje, o PSC 
já tem diretório em 418 
municípios do Estado de 
São Paulo.

"Até a eleição de 2008 
não tínhamos nenhum 
prefeito eleito. Hoje nós 
temos seis prefeitos. Não 
tínhamos vice-prefeito, 
hoje nós temos 12. E ve
readores hoje nós temos 
129. Temos também 
dois deputados estadu
ais, o Said Murad e o Le- 
lis Trajano. Já no campo 
federal fomos eleitos em 
nove deputados. Depois, 
quando ainda podia 
ocorrer aquela movimen
tação, caímos para sete e 
depois subimos para 15, 
que é o que temos atual
mente. Temos também 
um senador, que é o Mão 
Santa", resumiu. (VG)

divulgada pelo jornal O ECO 
mostrou que os lençoenses 
querem ter um deputado: 92% 
das pessoas ouvidas querem 
isso. Eu acredito que mais um 
deputado só vai fortalecer nos
sa região", emendou Marise.

T U R I S M O

Catálogo de Negócios será lançado na quinta
Tania Morbi

Tania Morbi

Nos próximos dias 3, 4 e 5 
de dezembro a realização de 
três eventos ressalta o turismo 
em Lençóis Paulista e região. 
Estão programados para os 
três dias o lançamento do ca
tálogo Negócios em Turismo 
Cultura e Artesanato, no dia 
3; 2° Fórum e 2® Feira do Cir
cuito Turístico Caminhos do 
Centro Oeste Paulista. A aber
tura do evento será no Salão 
do Santuário Nossa Senhora 
da Piedade, às 8h30, com ca- 
dastramento de participantes e 
apresentação da Orquestra de 
Sopros de Lençóis Paulista.

Uma das participações 
de destaque do evento de
ve ser do Secretário Estadual 
de Esportes, Lazer e Turismo, 
Claury Santos Alves da Silva. A 
prefeita Bel Lorenzetti (PSDB) 
fez o convite pessoalmente, na 
semana passada, durante visi
ta à Secretaria.

As 10 cidades que fazem 
parte do Circuito - Agudos, 
Avaí, Arealva, Bauru, Duarti- 
na, lacanga, Lençóis Paulista, 
Macatuba, Pederneiras e Pira- 
tininga terão representantes 
participando do evento. São 
esperadas cerca de 800 pesso
as. O projeto foi lançado em 
2006 e tem apoio do Sebrae 
(Serviço Brasileiro de Apoio 
a Micro e Pequena Empresa),

O circuito do 
turismo de 
Lençóis vai 
conhecer a 
tradicional 
cachaça do 
Balim

Ciesp (Centro das Indústrias 
do Estado de SãoPaulo)/Co- 
der e Instituto Soma.

Segundo o diretor de De
senvolvimento, Geração de 
Emprego e Renda, Altair Apa
recido Toniolo, o Rocinha, o 
evento marca uma importante 
etapa no desenvolvimento tu

rístico na região e deve contri
buir com o crescimento do mu
nicípio. "Nossa visão é de que 
em longo prazo os investimen
tos vão gerar desenvolvimento 
para a cidade e emprego e ren
da para o cidadão. O turismo 
traz divisas para o município e 
o evento dessa semana já tem

um forte trabalho de divul
gação para que as pessoas co
nheçam o que Lençóis Paulista 
tem e a cidade se prepara para 
começar a receber os turistas. A 
nossa expectativa é que agora, 
nessa nova etapa, o turismo co
mece a ocorrer de forma plane
jada e organizada e que outros

proprietários e empresários se 
motivem e possam aderir ao 
circuito", disse Rocinha.

No catálogo que será lança
do foram reunidas as atrações 
turísticas das 10 cidades que 
compõem o circuito. Além de
las, estará exposto o potencial 
de cada município e as pecu

liaridades das propriedades 
que aderiram ao projeto.

No Fórum será feita a troca 
de experiências com partici
pantes de circuitos de outras 
regiões do Estado, através de 
palestras e debates. Na Fei
ra, que será realizada na Pra
ça Comendador José Zillo, a 
Concha Acústica, serão expos
tas produções artesanais dos 
municípios participantes.

Depois de lançado o catálo
go, a próxima etapa do projeto, 
segundo o diretor, prevê a di
vulgação maciça dos atrativos 
de Lençóis Paulista em regiões 
mais distantes. "Agora esta
mos preparados para começar 
a receber os ônibus. A cultura 
de turismo ainda não está tão 
enraizada, mas pretendemos 
mostrar que ele existe além da 
praia e da montanha. Sabemos 
que existe público para todo 
tipo de turismo, inclusive o 
religioso e de negócios, como 
ocorre em Lençóis", concluiu.

Durante os três dias de 
evento será realizado um city 
tour pelos pontos turísticos da 
cidade, como Fazenda Roci
nha, Casa da Cultura, Museu 
Alexandre Chitto, Parque Pa- 
radão, Paço Municipal, Igreja 
Presbiteriana, entre outros. 
Outra atração é a programação 
cultural que não havia sido 
finalizada até o fechamento 
dessa edição.



Cristiano Paccola

N A T A L  S E M  F O M E

Avenida

Aos 37 anos, pai descobre tumor e 
recebe apoio da Associação de Combate 
ao Câncer de Agudos; "a Associação me 
devolveu a vida", garante Porto

Tania Morbi

O que era uma cirurgia 
relativamente simples, a reti
rada de uma hérnia, transfor
mou-se no pior momento da 
vida de Ezídio Ferreira Porto, 
37anos. Ele descobriu, na 
mesa de cirurgia, que tinha 
um linfoma de Hodgkin, um 
tumor de 380 gramas de um 
tipo de câncer que ataca o sis
tema linfático. "Eu estava lú
cido e ouvia os médicos con
versando. Eles perguntavam 
'e agora, o que vamos fazer'? 
Quando o médico falou que 
era câncer, eu vi um buraco 
na minha frente. Para mim eu 
estava morto", afirmou.

A Associação de Combate 
ao Câncer de Agudos é parce
ria do Jornal O ECO na cam
panha Natal sem Fome. Os 
alimentos devem ser doados 
na sede da entidade que exis

te há 12 anos e atende mais 
de 100 pessoas.

Porto conta que a desco
berta doença ocorreu há dois 
anos. Além do câncer, ele de
senvolveu síndrome do pâni
co, agravando ainda mais sua 
situação. Casado com Raquel 
Bueno de Castro, 29anos, 
e pai de Marta (seis anos) 
e Moisés (sete anos), o aju
dante de pedreiro entrou em 
choque e foi encaminhado 
para a Associação de Com
bate ao Câncer de Agudos. 
"Tive que parar de trabalhar 
para fazer o tratamento, fo
ram quatro ciclos de quimio
terapia, cada ciclo tem três 
aplicações das drogas que 
compõem a quimioterapia. 
Tinha síndrome do pânico 
no meio da quimioterapia. É 
uma lembrança muito ruim 
para mim", afirma.

Resumindo a importância

Ezídio Ferreira Porto com a esposa Raquel e os filhos Marta e Moisés; família é atendida pela Associação de Combate ao Câncer

do apoio que recebeu desde 
que foi encaminhado para a 
Associação do Câncer, Porto 
define que sem a rede de aju
da não estaria vivo. "Quando 
eu vim para cá eu estava um 
lixo. Morto. Era um defunto 
chegando aqui. Achava que 
era mais uma história, que 
iria para a Associação, depois 
Jaú e saia de lá no caixão. 
Mas, foi diferente. Quando 
cheguei aqui tive uma ajuda 
material e espiritual. Elas pas
savam que estava tudo bem e

fui me acostumando com a 
idéia de que havia cura. Elas 
deram a minha vida de volta 
porque se dependesse só de 
mim, creio que estaria mor
to. Quando eu vi só o buraco 
na minha frente, a Associação 
abriu uma avenida para eu 
atravessar", conclui o mora
dor do Parque Pampulha.

O apoio foi além e a famí
lia passou a ser atendida com 
cesta básica, roupas, calçados 
e leite, que minimizaram o 
momento difícil. "Fiquei de

sempregado, cortaram água, 
luz e eu não conseguia auxílio 
do INSS (Instituto Nacional 
de Seguridade Social) porque 
estava trabalhando sem regis
tro em carteira. Então, não 
tive ajuda nenhuma a não 
ser da Associação", garante. 
O fornecimento de todos os 
medicamentos que necessita
va também foi garantido rede 
de voluntários do Câncer.

Atualmente Porto faz um 
controle da doença, mas sua 
família continua recebendo

apoio da Associação. "Foi 
triste, mas consegui vencer. 
Estou bem melhor, não tenho 
mais ataques de pânico. Con
sigo acreditar que a cura exis
te e que basta a gente ter força 
de vontade. Mas, isso porque 
a força de vontade a gente só 
adquire com ajuda de outras 
pessoas e foi isso o que acon
teceu aqui na Associação. Eu 
creio que já venci, graças às 
amigas daqui. Se não fosse 
o pessoal da rede eu estaria 
morto", conclui.

Cristiano Paccola

Associação ajuda família como um todo

 ̂í I t
Maria Cristina e Claudia falam do trabalho da Associação do Câncer

A Associação de Combate 
ao Câncer de Agudos exis
te há 12 anos e atualmente 
atende, todos os meses, a 
125 usuários, como as pro
fissionais da rede costumam 
chamar os doentes. O apoio 
que a associação oferece, se
gundo a presidente Maria Jo
sé Delazari Silveira, chega de 
várias formas aos assistidos. 
A prioridade são os medica
mentos de alto custo e que 
precisam ser comprados pe
la Associação. Mas as famí
lias dos pacientes recebem 
também roupas, leite, cestas 
básicas e todas as necessida
des que a entidade consegue 
atender, como móveis e ou
tros. "Aceitamos todas as do
ações", afirma Maria José.

A Associação também faz 
encaminhamentos médicos, 
quando já existe o diagnósti
co, mas também para exames 
complementares, quando os 
exames não dão ao pacien
te a certeza do diagnóstico. 
"Pode ser uma punção ou 
tomografia. A gente faz inter
mediação com posto de saú
de e consegue exames com 
agilidade porque todos são 
feitos fora da cidade. Uma 
tomografia pode demorar 
meses. O que a gente procu
ra fazer é agilizar algo que 
para os pacientes seria mais

complicado. Quando não 
tem certeza da doença, a gen
te não os manda embora até 
descobrir, a gente assume e 
vai com eles até a descoberta, 
o encaminhamento e as pri
meiras consultas", garante a 
assistente social Cláudia Ma
ria Andrade.

Hoje a Associação possui 
cerca de 40 voluntárias que 
se reúnem mensalmente para 
debater as ações da entidade.

Os recursos para atender 
aos usuários e suas famílias 
vêm dos eventos programa
dos para o ano todo. São 15 
cestas básicas fixas distribuí
das mensalmente e cerca de 
450 litros de leite. "O mais 
importante é o medicamen
to. A prioridade do que a 
gente arrecada em dinhei
ro vai para o remédio. Mas 
têm alimentos e roupas que 
vão para toda a família, as
sim como cestas de legumes 
e frutas. A gente vê a família 
como todo", garante Maria 
Cristina de Oliveira Lima, da 
área administrativa.

No final do ano, a partir 
do próximo dia 15, a entida
de distribui cestas natalinas a 
todas as famílias atendidas.

SERVIÇO
As doações para a Asso

ciação de Combate ao Cân-

cer, de Agudos, podem ser de 
leite, roupas e produtos para 
a cesta básica. A entidade fica 
na avenida Odon Pessoa de 
Albuquerque, 102, no centro.

O funcionamento é das 8h às 
17h45, de segunda-feira a sex
ta-feira. A rede mantém ainda 
um bazar da pechincha per
manente na rodoviária. (TM)

ASSOCIAÇAO SHORIN RYU DE KARATÊ SAMURAY
CNPJ 54.724.422/0001-39

DEMONSTRATIVO DO RESULTADO DO EXERCÍCIO 
Período: 01 de janeiro à 31 de dezembro de 2.008

RECEITA OPERACIONAL BRUTA
Doação recebida G-rêmio Recreativo Grupo Lwart R$ 2.400,00
SUPERÁVIT OPERACIONAL BRUTO R$ 2.400,00

DESPESAS OPERACIONAIS
Despesas com aluguéis R$ 3.240,00
Despesas com energia eletrica R$ 444,00
Despesas com materiais de consumo, limpeza e conservação R$ 180,00
TOTAL DAS DESPESAS OPERACIONAIS R$ 3.864,00
DÉFICIT LIQUIDO NO PERÍODO R$ (1.464,00)

Reconhecemos a exatidão da presente Demonstração de Resultado do Perío
do, apresentando um Déficit Líquido de R$ 1.464,00 (Um mil quatrocentos e 
sessenta e quatro reais).

Lençóis Paulista, 31 de dezembro de 2.008

EDILSON AROCA 
Presidente 

RG 4.174.237-2

SILVIO CEZAR MEDEIROS 
Técnico em contabilidade 
CRC n° 1SP174273/O-8

fAÇA SEU EVENTO COM A GENTE!

A KGP Produções realiza diversos tipos de 
eventos e festas: aniversários, formaturas, 
casamentos, sfiows,desfiles, lançamento 
de produto, som para palestras entre outros.,

KGP Produções - [14] 3264 5100 ou 9793 4899
R, Humberto Alves Tocei, 1050 - Lençóis Pta

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Recorte o cupom e entregue na recepção do jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos



I N C U B A D O R A
Cristiano Paccola

Novos
gestores
Novos parceiros do projeto de 
Incubadora de Empresas assinam termo 
de adesão; programa pode voltar a ter 
suporte financeiro do Sebrae de Bauru

Kátia Sartori

Uma reunião realizada 
ontem no gabinete da pre
feita Bel Lorenzetti (PSDB) 
selou as diretrizes do progra
ma de Incubadora de Empre
sas de Lençóis Paulista pelos 
próximos anos. No encontro, 
os novos parceiros -  Facol 
(Faculdade Orígenes Lessa), 
Senai (Serviço Nacional de 
Aprendizagem Industrial), 
Ascana (Associação dos Plan
tadores de Cana do Médio 
Tietê) e Acilpa (Associação 
Comercial e Industrial de 
Lençóis Paulista) assinaram 
um protocolo de intenções. 
O grupo já havia se reunido 
para tratar do assunto 'Incu

badora' em outras ocasiões.
As principais novidades, 

além dos parceiros que ajuda
rão na gestão, pode ser a volta 
do Sebrae (Serviço Brasileiro 
de Apoio às Micro e Pequenas 
Empresas) oferecendo suporte 
financeiro ao programa, isso é 
claro, se Lençóis Paulista for 
aprovado. Segundo Milton 
Debiasi, gerente do Sebrae/ 
Bauru, o novo edital com o re
sultado deverá ser publicado 
na metade do próximo ano.

"É o mesmo programa que 
já existe em Lençóis Paulista. 
A intenção da Prefeitura é se 
articular e encontrar novos 
parceiros, aliando as propos
tas com apoio na capacitação 
e gestão", explica Debiasi.

a  prefeita Bel Lorenzetti e Rocinha receberam os novos parceiros da Incubadora de Empresas na tarde de ontem, no gabinete

Segundo o diretor de De
senvolvimento, Geração de 
Emprego e Renda de Lençóis 
Paulista, Altair Toniolo, o Ro
cinha, a Prefeitura continua 
oferecendo o espaço físico e 
custeando algumas despesas, 
e os parceiros e o Sebrae vão 
selecionar as empresas. O Se- 
brae entra com capacitação e 
auxilia os novos empresários 
no gerenciamento de seu ne
gócio. "O Sebrae só apoiará

empresas com características 
de inovação", lembra Roci
nha. Os empreendedores de
vem atuar na indústria ou na 
prestação de serviços. A ideia é 
apresentar produtos ou servi
ços novos, que tenham poten
cial de mercado. "Se não há 
parcerias fica difícil. Estamos 
numa posição que todos pre
cisam de contribuição", disse 
a prefeita Bel Lorenzetti.

Para Debiasi, a parceria

com o Senai e com a Facol abre 
espaço para que sejam desen
volvidos produtos tecnológi
cos e digitais. Ele destaca que 
nas cidades de Botucatu e São 
Carlos é aproveitado o poten
cial empreendedor dos alunos 
para desenvolver softwares, 
por exemplo. "Universidades 
e Incubadora é um modelo de 
apoio. Quando você tem em
presas com bastante inovação 
tem a possibilidade de ganhar

mercado", avalia Debiasi.
Ainda de acordo com De- 

biasi, a proposta do Sebrae é 
que as empresas fiquem in
cubadas pelo menor período 
possível, que tenham con
dições de sobreviver sem a 
subvenção da Prefeitura e que 
possam gerar empregos. "As 
empresas ficam incubadas de 
dois a três anos no máximo. 
Por isso é que as incubadoras 
têm apenas 10 boxes", diz.

Parceiros vão ajudar a encontrar empreendedores
Durante a reunião na tar

de de ontem no gabinete da 
prefeita Bel Lorenzetti (PS
DB), Milton Debiasi ressal
tou a importância dos parcei
ros nesse modelo. "O Sebrae 
vem evoluindo no pensar 
sobre a Incubadora. Eu acho 
que o município tem poten

cial para entrar no edital", 
avaliou Debiasi.

Representantes da Ascana, 
Acilpa, Facol e Senai, que par
ticiparam da reunião, deixa
ram seu parecer sobre o pro
grama. "No setor canavieiro 
nós temos uma transição 
muito importante. Estamos

eliminando a mão-de-obra e 
adotando a mecanização. Te
mos que mecanizar a colhei
ta e o plantio também. Essa 
iniciativa é muito importan
te para a cultura canavieira. 
Queremos que alguma coisa 
surja nesse sentido para o 
plantio mecanizado", desta

cou Luiz Carlos Dalben, dire
tor de Relações Institucionais 
da Ascana.

O diretor da Facol, José 
Avelino Placca, destacou que 
a faculdade tem no curso de 
Bioenergia a disciplina de 
empreendedorismo, focada 
na proposta do Sebrae. Ideias

empreendedoras também 
podem vir por meio do Se- 
nai. "Nós trabalhamos com a 
mão-de-obra que vai ocupar 
os boxes das incubadoras. Nós 
trabalhamos com jovens que 
têm muita vontade de ter seu 
negócio próprio", avalia Ever- 
son de Aro Capobianco, coor

denador técnico do Senai.
"Eu acredito que vai dar 

certo. Lençóis tem potencial 
para isso", colocou o presi
dente da Acilpa, José Antonio 
Silva, o Neno. "O grupo todo 
está antenado. Há a vontade 
de todos. Estou muito oti
mista", finalizou Rocinha.

l o t e r i a

Mega-Sena acumula 
e sorteia mais de 
R$ 15 milhões na 4^

Ninguém acertou as seis 
dezenas do concurso 1130 
da Mega-Sena, sorteado no 
sábado 28, em Dois Vizi
nhos, no Paraná. Com o 
resultado, a expectativa de 
prêmio a ser sorteado na 
próxima quarta-feira passa 
a ser de R$ 15 milhões. As 
dezenas sorteadas foram 
05 - 18 - 23 - 32- 49- 54.

Com a bolada seria pos
sível comprar uma frota de 
600 carros populares. Ou 
viver tranquilamente com 
uma renda de R$ 90 mil 
por mês, caso o prêmio 
fosse integralmente aplica
do em poupança.

As apostas para a mega- 
sena acumulada podem ser 
feitas até às 19h de quarta-

feira 2, em qualquer lotéri- 
ca do país. A aposta míni
ma é de R$ 2.

Já a Lotomania está ofe
recendo um prêmio de R$ 
1,6 milhão e o sorteio acon
tece na quarta-feira, junto 
com o da mega-Sena.

VIRADA
As apostas para a Mega 

da Virada começaram na 
segunda-feira 30, em to
das as lotéricas do país. A 
expectativa é de que o prê
mio inicie com R$ 85 mi
lhões, o maior já pago pe
las Loterias Caixa. Até ho
je, o maior valor pago por 
uma loteria brasileira foi 
de R$ 64,9 milhões, que 
saiu para uma única aposta

da Mega-Sena, em outubro 
de 1999.

Para oferecer esta su- 
per-bolada, 5% do total 
destinado a prêmios em 
todos os concursos da 
Mega-Sena desde o início 
de 2009 estão sendo reser
vados para a Mega da Vi
rada, que será sorteada no 
dia 31 de dezembro, em 
rede nacional de televisão. 
Até a data do sorteio, a ex
pectativa de movimento 
recorde de apostas pode 
aumentar ainda mais o 
prêmio previsto.

Para jogar com antece
dência, o apostador deverá 
utilizar o volante especial da 
Mega da Virada, que já está 
disponível nas lotéricas.

f r a u d e

Concurso 
para perito 
da polícia é 
suspenso

Reportagem publicada on
tem na Folha de São Paulo 
revela que houve fraude em 
um concurso realizado pelo 
Instituto de Criminalística da 
polícia de São Paulo, aplicado 
no mês de julho. O concurso 
contrataria fotógrafos periciais.

O secretário da Segurança 
Pública, Antonio Ferreira Pin
to, determinou a suspensão 
do concurso --que teve cerca 
de 17,6 mil candidatos-- após 
a análise das imagens gravadas 
durante a prova oral, segunda 
fase do concurso.

Nas gravações, obtidas pela 
reportagem, um dos candida
tos, posteriormente aprovado 
no concurso, demonstra ner
vosismo e erra boa parte das 
questões perguntadas. Ele não 
conseguiu definir, por exem
plo, o que é um quadrado.

De acordo com apuração, 
esse mesmo candidato é paren
te do diretor do instituto, José 
Domingos Moreira das Eiras.

M A C A T U B A

Festivais de dança marcam fim  de ano no teatro
Três festivais de dança 

marcam as atividades de fim 
de ano no Teatro Municipal 
Renata Lycia dos Santos Lu- 
dovico, em Macatuba. No 
sábado 5, tem o Festival de 
Danças dos alunos do Cen
tro Cultural. A apresentação 
começa às 20h. Ingressos 
custam R$ 1.

No domingo 6 tem o 3° 
Festival de Danças do Estú
dio Corpus. As apresentações 
começam a partir das 18h. 
Ingressos custam R$ 7. No 
dia 12 de dezembro tem o 
Festival de Danças 'O Circo', 
da Academia Passo a Passo 
de Lençóis Paulista. A apre
sentação está marcada para

as 20h e a entrada é gratuita.
Alunos da Apae (Associa

ção dos Pais e Amigos dos Ex
cepcionais) apresentam um 
espetáculo para marcar o en
cerramento das atividades em 
2009, no dia 10 dezembro. O 
espetáculo começa às 20h, 
com entrada de graça. Toda a 
comunidade está convidada.

No dia 18 de dezembro, 
às 20h, tem apresentação de 
violão dos alunos do Centro 
Cultural, também com en
trada de graça. Encerrando 
as comemorações do mês de 
dezembro no teatro, no dia 
20 tem a Noite de autógrafos 
com os vencedores do con
curso Antologia Poética.

B A R R A  B O N I T A

Equipe de capina percorre 
vários prédios públicos

No período de 23 a 27 
de novembro as equipes de 
limpeza e capina da Prefei
tura de Barra Bonita reali
zaram serviços em prédios 
públicos como o Centro 
Administrativo, Incubadora 
de Empresas, Teatro Muni
cipal e Câmara Municipal.

O trabalho também foi 
intensificado nos locais de 
atendimento à saúde, edu
cação e nas avenidas. Foram 
concluídas a limpeza nos 
Postos de Saúde Central e 
nos bairros Sonho Nosso e 
Cohab; além de outras três 
escolas: Centro Educacional 
Prefeito Antonio Osvaldo 
De Luca, EMEI Prof® Merce- 
des Lopes De Marchi e Esco
la Professor Alberto Arradi.

A Prefeitura ainda finali
zou a capinação nas Avenidas 
Narcisa Ometto e XV de No
vembro, no Campo do Rena- 
tinho e Estádio Vicentão.

As praças e passarelas 
também continuam rece
bendo atenção especial. 
Na semana anterior foram 
executados serviços em sete 
praças e na passarela da Vi
la Habitacional. Neste novo 
período, outras oito praças 
receberam manutenção, en
tre elas: praça do Cruzeiro, 
dos Namorados e Praça São 
Clemente, além das passare
las no Jardim Samambaia e 
Nova Estância.

NOVA PROGRAMAÇÃO
Apesar das pancadas de 

chuvas, que estão ocorrendo 
todos os dias, atrapalharem 
os serviços as equipes de ca
pina e limpeza vão continuar 
a percorrer as áreas verdes e

Prefeitura de Barra Bonita faz 
limpeza e capinação em vários 
pontos da cidade

prédios municipais.
De 30 de novembro a 4 

de dezembro, estão previstos 
serviços em diversas localida
des: avenida Artur Balsi e João 
Nogueira, Piscinão da Cohab, 
Ginásio de Esportes Victorio Al- 
ponti, Salão de Festas da Cohab, 
praças Santo Antonio, Osmar 
Chiarato, Maria Osti e Hipólito 
Lopes, áreas públicas do bairro 
Campos Salles, Sesi, além de 
outras áreas verdes como ave
nida Antonio Bressan, rua Lin
da Cavalari, Jardim Carolina, 
canteiro central da avenida José 
Guedin, entre outros locais.
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CONCURSO PÚBLICO 
EDITAL RESUMIDO

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista torna pública a realização de concurso público para provimento de vagas na educação, mediante condições estabelecidas 
neste edital.
1 -  DAS DISPOSIÇÕES PRELIMINARES
1.1 -  O concurso público será regido por este edital e executado pela ANABIM Assessoria Nacional em Gestão Pública e Meio Ambiente Ltda -  EPP.
1.2 -  Os cargos encontram-se especificados na tabela abaixo:
Tabela de Grupos e Cargos - valor da taxa de inscrição R$ 40,00 por Grupo (o candidato poderá inscrever-se em quantos grupos desejar)

GRUPO I 
CARGO

VALOR HORA
AULA R$ REF. VG JORNADA

MENSAL PROVAS Data e horário das Provas

Professor de Educação Infantil II R$ 7,60 ME-01 15 175 HORAS ESCRITA 08/01/2010 - manhã

Professor de Ensino Fundamental II -  Matemática R$ 8,07 ME-02 2 175 HORAS ESCRITA 08/01/2010 - manhã

Professor de Ensino Fundamental II -  Língua Portuguesa R$ 8,07 ME-02 2 175 HORAS ESCRITA 08/01/2010 - manhã

GRUPO II  
CARGO

VALOR HORA
AULA R$ REF. VG JORNADA

MENSAL PROVAS Data e horário das Provas

Professor de Educação Especial R$ 7,60 ME-01 7 200 HORAS ESCRITA 08/01/2010 - tarde

Professor de Ensino Fundamental II -  Educação Física R$ 8,07 ME-02 2 175 HORAS ESCRITA 08/01/2010 - tarde

Professor de Ensino Fundamental II -  Artes com 
habilitação em música R$ 8,07 ME-02 2 175 HORAS ESCRITA 08/01/2010 - tarde

GRUPO III 
CARGO

VALOR HORA
AULA R$ REF. VG JORNADA

MENSAL PROVAS Data e horário das Provas

Professor de Ensino Fundamental I R$ 7,60 ME-01 1 200 HORAS ESCRITA 09/01/2010 - manhã

Professor de Ensino Fundamental II -  Ciências R$ 8,07 ME-02 2 175 HORAS ESCRITA 09/01/2010 - manhã

Professor de Ensino Fundamental II -  Artes R$ 8,07 ME-02 2 175 HORAS ESCRITA 09/01/2010 - manhã

Professor de Ensino Fundamental II -  Inglês R$ 8,07 ME-02 2 175 HORAS ESCRITA 09/01/2010 - manhã

GRUPO IV 
CARGO

VALOR HORA
AULA R$ REF. VG JORNADA

MENSAL PROVAS Data e horário das Provas

Professor de Educação Especial - Libras R$ 7,60 ME-01 7 200 HORAS ESCRITA 09/01/2010 - tarde

Professor de Educação Especial -  Deficiência Auditiva R$ 7,60 ME-01 1 200 HORAS ESCRITA 09/01/2010 - tarde

Professor de Educação Especial -  Deficiência Visual R$ 7,60 ME-01 1 200 HORAS ESCRITA 09/01/2010 -  tarde

Professor Substituto de Ensino Fundamental I R$ 7,60 ME-01 22 60 HORAS ESCRITA 09/01/2010 -  tarde

Professor Orientador em Informática Educacional R$ 8,41 ME-09 8 200 HORAS ESCRITA 09/01/2010 -  tarde

GRUPO V 
CARGO

VALOR HORA
AULA R$ REF. VG JORNADA

MENSAL PROVAS Data e horário das Provas

Professor de Educação Infantil I R$ 7,60 ME-01 11 200 HORAS ESCRITA 10/01/2010 - manhã

Professor Substituto de Ensino Fundamental II 
(Linguagem e Códicos) R$ 8,07 ME-02 8 60 HORAS ESCRITA 10/01/2010 - manhã

Coordenador Pedagógico (5 anos de experiência como 
docente) R$ 2.366,00 ME-09 6 200 HORAS ESCRITA 10/01/2010 - manhã

GRUPO VI 
CARGO

VALOR HORA
AULA R$ REF. VG JORNADA

MENSAL PROVAS Data e horário das Provas

Professor Substituto de Educação Infantil R$ 7,60 ME-01 10 60 HORAS ESCRITA 10/01/2010 - tarde

Professor Substituto de Ensino Fundamental II -  Ciências 
Exatas R$ 8,07 ME-02 8 60 HORAS ESCRITA 10/01/2010 - tarde

Professor Substituto de Ensino Fundamental II -  Ciências 
Humanas R$ 8,07 ME-02 6 60 HORAS ESCRITA 10/01/2010 - tarde

VAGAS PARA PORTADORES DE NECESSIDADES ESPECIAIS -  valor da taxa de inscrição R$ 40,00

CARGO VALOR HORA
AULA R$ REF. VG JORNADA

MENSAL PROVAS Data e horário das Provas

PROFESSOR SUBSTITUTO DE ENSINO 
FUNDAMENTAL I R$ 7,60 ME-01 1 60 HORAS ESCRITA 09/01/2010 -  tarde

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO INFANTIL I R$ 7,60 ME-01 1 200 HORAS ESCRITA 10/01/2010 - manhã

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO INFANTIL II R$ 7,60 ME-01 1 175 HORAS ESCRITA 08/01/2010 - manhã

PROFESSOR DE ENSINO FUNDAMENTAL I R$ 7,60 ME-01 1 200 HORAS ESCRITA 09/01/2010 - manhã

1.3 - PERÍODO DE INSCRIÇÕES:
As inscrições serão efetuadas exclusivamente via Internet, no site www.anabim.com.br, no período de 01/12/2009 a 17/12/2009, observando-se o procedimento descrito 
no Edital Completo.
1.4 - CRONOGRAMA DE EVENTOS BÁSICOS 
Período de inscrição: de 01/12/2009 à 17/12/2009.
Publicação das listas dos candidatos inscritos: 23/12/2009
Data das provas: 8, 9 e 10/01/2010 conforme tabelas de Grupos e Cargos item 1.2 deste edital.
Divulgação dos gabaritos das Provas Objetivas -  11/01/2010 (após às 18 horas)
Recursos das questões das provas: 11 e 12/01/2010 
Publicação dos recursos: 15/01/2010 
Data de publicação das listas: 20/01/2010
Recebimento dos Títulos: 21/01/2010 (pessoalmente na Diretoria de Educação)
Publicação dos Resultados Finais - Lista dos Homologados -  25/01/2010 
Lençóis Paulista, 30 de novembro de 2009.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal

Publicado no jornal O Eco, no dia 1° de Dezembro de 2009. Na página A6. Valor da publicação R$ 780,61.

SINDICATO DOS TRABALHADORES NA INDÚSTRIA DE PAPEL,
CELULOSE E PASTA DE MADEIRA PARA PAPEL, PAPELÃO E

CORTIÇA DE LENÇÓIS PAULISTA E BAURU
Sede Social: Rua XV de Novembro, 581 — 1° andar -  Sala 11

Cep: 18.681-100 — Lençóis Paulista - SP
Tel: (xx14) 3263-4499 — E-mail: stipapelecelulose@gmail.com

RESUMO DA PROPOSTA ORÇAMENTÁRIA PARA O EXERCÍCIO DE 
2010, APROVADA EM ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA, REALIZA-
DA NO DIA 27 DE NOVEMBRO DE 2009.

RECEITAS
RENDA TRIBUTÁRIA............................................................ R$ 32.000,00
RENDA SOCIAL....................................................................... R$ 191.000,00
RENDA PATRIMONIAI R$ 3.000,00
RENDA EXTRAORDINÁRIA................................................ R$

TOTAL DAS RECEITAS......................................................... R$ 226.000,00
MOBILIZAÇÃO DE CAPITAIS............................................. R$ 149.000,00

TOTAL GERAL......................................................................... R$ 375.000,00

DESPESAS
ADMINISTRAÇÃO GERAL................................................. R$ 124.000,00
CONTRIBUIÇÕES REGULAMENTARES.......................... R$ 8.600,00
ASSISTÊNCIA SOCIAL........................................................... R$ 12.400,00
OUTROS SERVIÇOS SOCIAIS .............................................. R$ 10.000,00
ASSISTÊNCIA TÉCNICA....................................................... R$ 9.000,00
DESPESAS EXTRAORDINÁRIAS ........................................ R$ 8.000,00

TOTAL DO CUSTEIO .. R$ 172.000,00
APLICAÇÃO DE CAPITAIS................................................... R$ 203.000,00

TOTAL GERAL................................  .... R$ 375.000,00

Lençóis Paulista, 30 de Novembro de 2009

a) SILVIO DOMINGUES DE OLIVEIRA
Presidente

a) CALIL NUNES MACHADO
Tesoureiro

a) JÚLIO CÉZAR BROQUÁ
Contador CRC-SP 127.931

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são con
feridas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei 
Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Lei 4009 de 30.11.2009.....................  Promove alterações na Lei n° 3.660 de
20 de dezembro de 2006.
Lei Complementar 57 de 30.11.2009....... Cria o cargo público de Agente Co
munitário de Saúde no âmbito da administração pública municipal; altera a Lei 
Complementar n° 38, de 20 de dezembro de 2006 e dá outras providências
Decreto 426 de 26.11.2009.......................Regulamenta a Seção I do Capítulo V
do Título I e o Capítulo II do Título V, da Lei Complementar n° 36, de 12 de 
dezembro de 2006 e dá providências correlatas.
Decreto 427 de 26.11.2009.......................Dispõe sobre o processo de remoção
do pessoal docente de educação infantil e do ensino fundamental, para o ano 
letivo de 2010.
Decreto 428 de 26.11.2009............... Cria a Comissão Especial para Fiscali
zação de Concessionária de Serviço Público de Transporte Coletivo Urbano, 
dispõe sobre a nomeação de seus membros, define suas atribuições e dá outras 
providências.
Portaria 1141 de 27.11.2009.........................Convalida o afastamento concedi
do a Luiz Sérgio Chaves da Silva, Encarregado de Apoio Operacional-acidente 
de trabalho.
Portaria 1142 de 27.11.2009.....................Afasta nos termos da Lei Municipal
3660/06, para tratamento de saúde, Vera Lúcia da Silva, Agente de Saúde. 
Portaria 1143 de 27.11.2009...........................Autoriza a Igreja Evangélica As
sembléia de Deus Ipiranga a utilizar o Ginásio de Esportes Archângelo Brega 
Primo.
Portaria 1144 de 27.11.2009...........................Reprende funcionário público
municipal em virtude de sentença proferida em processo sumário.
Portaria 1145 de 27.11.2009...........................Arquiva processo administrativo
promovido em relação a funcionário público municipal.

Lençóis Paulista, 30 de novembro de 2009.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 1° de Dezembro de 2009. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 176,04.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Atos Decisórios do Ilmo. Sr. Diretor Jurídico

ACUMULAÇÃO DE CARGOS

O Diretor Jurídico da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, usan
do das atribuições conferidas pelo Decreto Executivo N.° 40/2005, 
com base no artigo 5° do Decreto Executivo n.° 435/2006, expede o(s) 
seguinte(s) ATO(S) DECISÓRIO(S):

ACUMULAÇÃO DEFERIDA:

Ato Decisório n.° 116/2009 -  Cristiane Silva de Souza, Professora 
de Educação Básica II na “E.M.E.F. Prof.^ Lina Bosi Canova” e na 
“E.M.E.F. Idalina Canova de Barros” junto ao Município de Lençóis 
Paulista. Admitida pelo regime estatutário, neste Município. Acumu
lação legal.

Ato Decisório n.° 117/2009 -  Ana Paula da Costa Bueno Morais, Pro
fessora de Educação Básica II na “E.M.E.F. Idalina Canova de Barros” 
junto ao Município de Lençóis Paulista e na “E.E. Dr. Fernando Valezi” 
junto ao Estado de São Paulo. Admitida pelo regime estatutário, neste 
Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 118/2009 -  Paulo Rogério de Oliveira, Professor de 
Educação Básica II na na “E.M.E.I.F. Prof^. Guiomar Fortunata Cone- 
glian Borcat” junto ao Município de Lençóis Paulista e na “E.E. Prof.^ 
Dinah de Moraes e Seixas”, na “E.E. Anchieta” e na “E.E. Prof.^ Alva 
Fabri Miranda” junto ao Estado de São Paulo. Admitido pelo regime 
estatutário, neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 119/2009 -  Márcia Regina Moreira, Professora de 
Educação Básica II na “E.M.E.F. Idalina Canova de Barros” junto ao 
Município de Lençóis Paulista e na “E.E. Virgílio Capoani” e “E.E. 
Prof.^ Antonieta Grassi Malatrasi” junto ao Estado de São Paulo. Admi
tida pelo regime estatutário, neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 120/2009 -  Cleonice de Fátima Pereira Carlos, Pro
fessora de Educação Básica I na “E.M.E.F. Prof. Edwaldo Bianchini” 
junto ao Município de Lençóis Paulista e na “E.E. João Simões Netto” 
junto ao Estado de São Paulo. Admitida pelo regime estatutário, neste 
Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 121/2009 -  Neuza Maria Romanholi Rossini, Pro
fessora de Educação Básica I na “E.M.E.F. Idalina Canova de Barros” 
e na “E.M.E.F. Esperança de Oliveira” junto ao Município de Lençóis 
Paulista. Admitida pelo regime estatutário, neste Município. Acumu
lação legal.

Lençóis Paulista, 30 de novembro de 2.009

LEANDRO ORSI BRANDI 
Diretor Jurídico

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

ATA DA ELEIÇÃO DOS REPRESENTANTES DOS SERVIDORES 
DA CIPA -  GESTÃO 2010

No dia 26 de novembro de 2009, no local designado no Edital de Con
vocação, na presença dos Senhores: Karen Cristiane Gomes Cassini, 
Josiane Alves Martines, Rafael Aparecido Franco, Marcos Antonio 
Diegoli de Souza, Luiz Fernando de Campos, Raul Ramos da Silva 
e Aparecido Nunes Coelho; instalou-se a mesa receptora e apuradora 
dos votos.
Às catorze horas, a Sra. Presidente de mesa declarou iniciados os tra
balhos durante a votação, tudo ocorreu conforme programado. Às de
zessete horas a Sra. Presidente da mesa, Sra. Karen Cristiane Gomes 
Cassini, declarou por encerrados os trabalhos da eleição, verificando o 
comparecimento de um mil duzentos e quinze servidores. Após o en
cerramento da votação, iniciou-se o trabalho de apuração dos votos, na 
presença de quantos desejassem.
Após o encerramento da apuração dos votos obteve-se o seguinte re
sultado:

TITULARES N° DE VOTOS
Célia Ledesma dos Santos 205
Edson Aparecido Fernandes 131
Ednéia Cristina dos Santos 117

SUPLENTES 
Renato Biancato Pereira 
Maria de Lurdes Netto 
Helio Vagner Gasparotto

N° DE VOTOS 
90 
89 
89

Após a classificação dos representantes dos servidores por ordem de 
votação dos titulares e suplentes, esses representantes escolheram a 
Sra. Célia Ledesma dos Santos para Vice-presidente da CIPA.
Demais votados em ordem decrescente de n° de votos:

Reinaldo Bageston de Mattos 75
Carlos Alberto Ribeiro 59
Dirce Pereira Lima 50
Luciano Moreira 44
Ercílio Luiz Barreto 41
José Carlos Domingues 41
Lucas Faustino da Silva 33
Ednei Barbosa Alves 21
Cícero Batista Ribeiro 10

Nulos 60
Brancos 60

E, para constar, solicitou a Sra. Presidente de mesa, que fosse lavrada 
a Ata, por mim, Josiane Alves Martines, secretária, pelos membros da 
mesa, e pelos eleitos e demais votados.

Karen Cristiane Gomes Cassini 
Josiane Alves Martines 

Rafael Aparecido Franco 
Marcos Antonio Diegoli de Souza 

Luiz Fernando de Campos 
Raul Ramos da Silva 

Aparecido Nunes Coelho 
Célia Ledesma dos Santos 

Edson Aparecido Fernandes 
Ednéia Cristina dos Santos 

Renato Biancato Pereira

Maria de Lurdes Netto 
Hélio Vagner Gasparotto 

Reinaldo Bageston de Mattos 
Carlos Alberto Ribeiro 

Dirce Pereira Lima 
Luciano Moreira 

Ercílio Luiz Barreto 
José Carlos Domingues 
Lucas Faustino da Silva 

Ednei Barbosa Alves 
Cícero Batista Ribeiro

Lençóis Paulista, 30 de novembro de 2009.

Publicado no jornal O Eco, no dia 1° de Dezembro de 2009. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 562,93.

http://www.anabim.com.br
mailto:stipapelecelulose@gmail.com


A M A D O R

Já saiu um finalista
São Manuel bate Primavera Millenium/Via Marconi por 3 a 1 e assegura vaga na 
final da Copa 1010/Grupo Lwart de Futebol; domingo tem segunda semifinal

Equipe do Primavera Millenium/Via Marconi foi derrotada pela agremiação de São Manuel, que segue para final; placar foi 3 a 1

Manoel dos Santos Silva

Saiu o primeiro finalista da 
sétima edição da Copa 1010/ 
Grupo Lwart, promovida pe
la Liga Lençoense de Futebol 
Amador. É a agremiação de 
São Manuel que na partida da 
manhã do domingo 29, no 
estádio municipal Archange- 
lo Brega, o Bregão, derrotou o 
Primavera Millenium/Via Mar- 
coni pelo placar de 3 a 1. Da 
partida do próximo domingo 
entre Expressinho/Pitoli/Tri- 
gal e MAC (Macatuba Atleti- 
cano Clube) sai o adversário 
da equipe sãomanuelense. A 
final está prevista para domin
go 13, às 10h, no Bregão, com 
transmissão pela rádio local.

O jogo do domingo envol
vendo Primavera e São Ma
nuel foi bastante movimenta
do. Com mais posse de bola 
e uma forte marcação sobre 
os atacantes do Primavera, a 
equipe de São Manuel - com

jogadas rápidas proporciona
das pelo trio de atacantes for
mado pelos jogadores Naka, 
Marino e Danilo - dominou 
o primeiro tempo. Aos 23 mi
nutos, em tabelinha feita entre 
Naka e Marino pela lateral di
reita, a bola sobrou para Ale
mão de fora da área acertar o 
canto direito do goleiro Geo- 
vanni, do Primavera, e abrir o 
marcador no Bregão.

Sempre pela direita com 
Danilo, a equipe de São Ma
nuel criava as melhores opor
tunidades levando perigo ao 
gol de Geovanni. O Primavera 
apenas se defendia e jogava 
no contra-ataque. Em um de
les, aos 32 minutos, chegou 
ao gol de empate com Peter- 
son que chutou, a bola bateu 
na trave do goleiro Edson e 
na volta a bola esbarrou no 
atacante e Peterson conferiu o 
gol de empate.

Após o gol, os jogadores 
do Primavera se animaram

e partiram para cima de São 
Manuel. O meia Piola teve a 
chance de virar o placar aos 
35 minutos ao acertar um be
lo chute de fora da área que 
passou perto do gol de Edson. 
São Manuel não se intimidou 
com a reação do adversário e 
aos 38 minutos conferiu o se
gundo gol com Marino, que de 
fora da área acertou o ângulo 
do gol de Geovanni. Faltando 
cinco minutos para o término 
da primeira etapa, São Manuel 
perdeu o meia Alemão, expul
so pelo juiz Claudemir Ma- 
rioto. O jogador, que já tinha 
amarelo, reclamou de uma 
falta e recebeu o vermelho.

Com um jogador a mais 
em campo, nos cinco primei
ros minutos do segundo tem
po o Primavera pressionou o 
adversário em busca do gol de 
empate. Bem postada em cam
po, a zaga da equipe de São 
Manuel formada por Evandro, 
Xuxa, Val e Tobias não dava

b a s q u e t e

Sub-21 masculino se classifica para semifinal
O time de basquete mas

culino sub-21 de Lençóis Pau
lista, mesmo amargando duas 
derrotas no fim de semana, se 
classificou para a semifinal do 
campeonato da Liga Regional 
de Bauru. Na sexta-feira 27, os

lençoenses jogaram em Itirapi- 
na, contra o time local e perde
ram por 63 a 57. No domingo 
29 enfrentaram o time de São 
Carlos, na cidade do adversá
rio, e perderam pelo placar de 
76 X 53. Os dois jogos da cate-

goria sub-21 contaram, em sua 
maioria, com atletas da equipe 
infantil de basquete, e que no 
dia 8 de dezembro, terça-feira, 
às 16 horas, disputa a semifi
nal do campeonato contra a 
equipe do RCG Garça.

 ̂ )QGO

Cristiano Paccola

chances aos jogadores do Pri
mavera se infiltrarem na gran
de área. Logo aos 10 minutos, 
o Primavera perdeu o volante 
Fernando que já tinha cartão 
amarelo e recebeu o cartão 
vermelho por falta violenta. 
Em dia inspirado, aos 27 mi
nutos, o atacante Marino, de 
São Manuel, fez o seu segun
do gol na partida. Em contra- 
ataque rápido, Beto tocou pa
ra Marino que invadiu a área, 
driblou o zagueiro André e 
mandou para o fundo da rede 
do goleiro Geovanni.

Após o terceiro gol, o Pri
mavera se entregou em campo. 
Já São Manuel com toque de 
bola envolvente teve inúmeras 
chances de ampliar o placar e 
sair do Bregão com uma gole
ada sobre o Primavera.

A equipe de São Manuel, 
que está invicta no campeo
nato, espera o adversário que 
pode ser Expressinho ou MAC 
para brigar pelo título.

MARIMBONDO
Pelas finais do Campe

onato de Futebol de Cam
po do CEM (Clube Espor
tivo Marimbondo), cate
goria sênior B (entre 29 e 
41 anos), o Internacional 
saiu na frente pela disputa 
do título. Jogando na ma
nhã do domingo 29, pela 
primeira partida da final, o 
Internacional bateu o Flu
minense pelo placar de 4 a 
3. Marcaram para o Inter
nacional, Oscar Ferrarezi, 
Anderson Oliveira e Ronei 
Ferrari (2). Os jogadores 
Marcelinho Lourenço e Ti- 
pó (2) descontaram para o 
Fluminense. No próximo 
domingo, às 9h30, no jo
go de volta, o Internacio
nal joga pelo empate para 
levantar o caneco de cam
peão. Também no domin
go, o Cruzeiro ficou com o 
troféu de terceiro lugar ao 
golear o Grêmio por 4 a 0. 
Todos os gols do Cruzeiro 
foram concluídos pelo jo
gador Celsinho Martins.

fu t s a l
Já pela quinta rodada 

do Campeonato de Futsal 
dos Servidores Públicos 
-  Troféu Gilmar Guarido, 
promovido pela Associação 
dos Servidores Públicos em 
parceria com a Diretoria 
de Esportes e Recreação, 
na noite de sábado 28, no 
ginásio municipal Antonio 
Lorenzetti Filho, o Tonicão, 
a equipe da Coleta goleou 
a Informática pelo placar 
de 14 a 1. Os gols da Cole
ta foram assinalados atletas 
Ronaldo Ambrósio, Valde- 
mir Resende, José da Silva, 
Júlio Carneiro (3), Vagner

Abreu (3) e Jairo Lima (5). 
O único gol da Informática 
foi anotado pelo jogador 
Everton Coutinho.

b o r eb i
A equipe de futsal mas

culina da UME Lençóis 
ficou no empate em 2 a 2 
com a representação de Bo- 
rebi. A partida válida pela 
terceira edição da Copa Bo- 
rebi Regional de Futsal foi 
realizada na noite de sába
do 28, no ginásio municipal 
Governador Mário Covas, 
em Borebi. Na terça-feira 8, 
a equipe lençoense decide 
vaga para próxima fase jo
gando pelo empate contra 
a agremiação de Areiópolis. 
Participam da Copa, nas ca
tegorias masculina e femi
nina, as cidades de Borebi, 
Lençóis Paulista, Macatuba, 
Areiópolis, Bauru, Agudos, 
Cabrália Paulista e Itapuí.

c ic l is m o
Será realizado no pró

ximo domingo, o oitavo 
passeio ciclístico Natal Fa
mília. A saída esta previs
ta para as 8h do Senai e a 
chegada às 10h30 no giná
sio do Tonicão. Durante o 
evento haverá apresentação 
da Orquestra Municipal de 
Sopros Maestro Agostinho 
Duarte. Além do sorteio 
de prêmios e bicicletas. As 
inscrições estão abertas e 
podem ser feitas na secreta
ria do Tonicão. A taxa é de 
dois litros de óleo de soja 
que serão revertidos para a 
campanha Natal Sem Fo
me. O passeio é promovido 
pelo Projeto Bike e Saúde 
em parceria com a Prefeitu
ra de Lençóis Paulista.

LOUCOS 
POR FUTEBOL

O técnico de basquete, Leo
nardo Henrique de Oliveira, Du- 
du, informou que "as duas derro
tas da equipe sub-21 não interferi
ram na tabela, pois a equipe len- 
çoense se classificaria de qualquer 
maneira em segundo lugar".

"São Paulo, 
campeão ou não, 
eu nunca vou te 
abandonar. Você 
já  trouxe muitas 
alegrias para nós 
sãopaulinos". 
PAULO lim a  
DOS sa n to s , 
funcionário público

f u t s a l

Apae conquista quinto lugar em Circuito Especial de Atletismo
Foi realizada na quarta-feira 

25, em São Manuel, a última 
etapa do 11° Circuito Especial 
de Atletismo e Esportes Adapta
dos. A Apae (Associação de Pais 
e Amigos dos Excepcionais) 
de Lençóis Paulista participou 
com a equipe de futsal e con
quistou o terceiro lugar na mo
dalidade. Na classificação geral, 
a Apae de Lençóis conquistou a 
quinta colocação. Participaram 
do evento 11 cidades da região: 
Avaré, Barra Bonita, Bauru, 
Dois Córregos, Itaí, Igaraçu do 
Tietê, Itapuí, Jaú, Lençóis Pau
lista, Macatuba e São Manuel.

Além do atletismo, o Cir
cuito Especial teve competi
ções nas modalidades de bas
quete, futsal e handebol.

"Nós consideramos esse 
um ótimo resultado já que 
estavam competindo diver
sas equipes bem mais fortes. 
Nossos alunos ficaram muito 
contentes com a terceira colo
cação e por ter recebido meda-

Divulgação

c la ssific a ç ã o  geral

c l a s e q u ip e p o n t o s

1° São Manuel 545 pontos
2° Igaraçu do Tietê 385 pontos
3° Barra Bonita 365 pontos
4° Itapuí 305 pontos
5° Lençóis Paulista 275 pontos
6° Avaré 220 pontos
7° Itaí 190 pontos
8° Jaú 145 pontos
9° Dois Córregos e Macatuba 75 pontos
10° Bauru 70 pontos

lha", afirmou Daniela Louren- 
ço Gomes Spadotto, diretora 
da Apae de Lençóis Paulista.

A organização do evento in
formou que por causa da chuva 
as competições na modalida
des de atletismo foram cance
ladas. Daniela ressaltou que a 
Apae de Lençóis não disputou

nas modalidades de basquete 
e handebol porque não tem 
equipe formada. "Nós esta
mos fazendo um trabalho para 
montar equipes nessas moda
lidades. Nós estamos come
çando pelo basquete e depois 
também vamos tentar no han
debol", finalizou a diretora. Equipe de futsal conquistou a medalha de bronze durante Circuito de Atletismo, em São Manuel



Muita gente aproveitou o final de 

semana quente para sair de casa; 

confira quem marcou presença 

na Cia da Esfiha e na Toca do Pastel

PROGRAMA
MENSAGEM

Com
EDSPO

DSNDEL
Horários:

Sábados às 7h 
Domingos às 9h 
Quintas às 14h

(14)3264-3707
9116-9545

R; Cândido Alvim 
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Jd. Ubirama 
Lençóis Paulista

97 í J.J699 / 9167.6814
F G R m R T R C f i C !  E m  R R U T E D C R G  D E  C O m P L E T R D O R E S  %

C R S R C R C  E E Q iE F IO  D E  V íC E C  

G R R '^^ 'R [ :Õ E S  E m  G E R R G  

R E D E S  D E  C O m P D T R D O R  

^  lJ G G G S  E P R O G R R m R S

C R R T Õ E S  E C O n v S T E S  “

' m


